
Département de l'Intérieur.

La dernière saison en somme a été favorable à nos cultivateurs, bien que le temps
pluvieux de l'automne ait retardé les opérations des récoltes et considérablement endom-
magé le grain, mais cela étant loin d'être général, la perte a été légère. On estime que
le district vendra 200,000 boisseaux de blé, rapportant en moyenne P3 à l'acre et la qualité
moyenne n° 2 dur ; on dit que l'avoine a rapporté 40 par acre, pour laquelle on paie 25
sous; on croit que le rendement a atteint 75,000 boisseaux. L'orge est peu cultivée,
mais Fe peu qu'on a récolté était bon. Les racines ont été bonnes et le commerce de
bétail a augmenté. Je regrette de ne pas avoir le chiffre des expéditions.

Les industries de la laiterie et de l'élevar des poules ne reçoivent pas toute l'atten-
tion qu'on pourrait désirer, niais à mesure que le pays se remplira il n'y a pas de doute
que les gens s'en occuperont.

Les cochons sont très rares, mais j'apprends qu'on les élèvera sur une échelle consi-
dérable l'au prochain.

Nous avons été raisonnablement exempts d'incendies, grâce en grande mesure à la
saison pluvieuse, et je recommanderais au minist ère la nécessité de prendre des mesures
énergiques pour empêcher la destruction de nos forêts par cette cause.

Nos gens sont tous à l'aise, et je prévois des temps prospères pour ce district dans
un avenir rapproché; des villes et villages surgissent tout le long de la ligne du chemin
de fer et le commerce est bon.

Des Galiciens qui nous sont arrivés l'an dernier et cette année, le plus grand
nombre se sont établis et paraissent bien réussir. Je ne prévois pas que nous soyions
obligés de demander des secours pour eux cet hiver, si ce n'est peut-être dans le cas de
très récentes arrivées, qui n'ont rien eu pour se maintenir durant l'hiver. Un grand
nombre ont trouvé de l'ouvrage'sur le chemin de fer, où, me di-ent les entrepreneurs, ils
sont bien utiles ; d'autres ont travaillé à la moisson dans ce district et dans d'autres.

La construction dans les villes s'est faite sur une grande échelle, cette ville ayant
maintenant quatre élévateurs d'une capacité de 2:,000 à 30,000 boisseaux; trois de ces
élévateurs ont été construits cet été. Un moulin à farine de 100 barils par jour a aussi
été mis en opération; ces constructions, jointes aux quatre entrepôts de grain, assurent
un bon marché à nos cultivateurs. Une municipalité a été formée et la ville constituée
en corporation, de nouvelles circonscriptions scolaires se forment de temps à autre, et des
églises se construisent dans tout le district.

Les chiffres dans l'état ci-dessous démontreront, j'en ai confiance, que Dauphin a
attiré sa part d'attention dans le cours du dernier exercice.

Je suis, monsieur,

Votre obéissant serviteur,"

F. K. HERCHMER,
Agent des terres fédérales.

APERçU du travail fait à l'agence de Dauphin durant l'exercice finissant le 30 juin 1898.
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